



## 11.-14. April Umweltfreundlich durch Italien

9. Terre di Canossa,  
Salsomaggiore (I)

103 Crews bewältigten mit ihren Klassikern an vier Rallyetagen die etwa 650 Kilometer lange Rallyestrecke und kämpften in über 60 Zeit- und Sonderprüfungen um den Sieg und gegen das Wetter: von Sonne über Regen bis hin zu Schnee machte der April seinem Namen alle Ehre. Dabei kamen die kulinarischen und gesellschaftlichen Genüsse natürlich ebenfalls zu ihrem Recht. Die Teilnehmer kamen buchstäblich aus der ganzen Welt, darunter Teams aus den USA, Argentinien, Qatar und Russland. Interessant auch, dass 40 Prozent der Teilnehmer weiblichen Geschlechts waren – da rede noch einer von der Männerdomäne Oldtimersport. Ebenfalls bemerkenswert: Die Terre di Canossa ist nach Veranstalterangaben die einzige »Null-Emissions«-Oldtimer-Rallye überhaupt, denn zum CO<sub>2</sub>-Ausgleich wurde in den Apenninen die entsprechende Zahl von Bäumen neu angepflanzt!

[www.canossa.it](http://www.canossa.it)

